

# 6月定例会発言順番決まる



# 生活保護行政の在り方、インボイス問題で一般質問

## 米原市民報

日本共産党米原市議員  
山脇正孝 Tel.52-1093  
日本共産党米原市議員  
藤田正雄 Tel.55-1527

<http://www.jcp-maibarashigidan.com/>

5月30日の議会運営委員会一般質問等の日程が確定しました。今回の一般質問の発言者は11名で、7日の7名、8日の2日目は4名が一般質問に立ちます。今回、議長長の提案により発言通告の様式が変更になり、より詳細な発言通告となっています。また伊吹山テレビには発言中の発言テーマのテロップが流されます。ぜひ伊吹山テレビでの視聴もよろしくお願います。初日は6月2日10時から本会議が行われ「求める会」から提出された学校給食無償化の請願の趣旨説明を山脇議員が行ないました。

### 共産議員団の発言順番決まる

山脇議員は初日7日2番目で、午前11時頃です。藤田議員は初日7日7番目で、午後3時半ごろとなります。進捗状況により時間は変わります。

- ⑨ 反省をもとに、職員の内己申告書、診断書への扱いの適正化について問う
- ⑩ メンタルヘルス対策の強化、とくに生活保護業務に係る対策について問う

### 学校図書館にパソコン配備を

### 山脇議員の一般質問

2、地方交付税措置のある学校図書館への新聞配備を問う

### 藤田議員の一般質問

- ⑥ 市事業（水道・下水道等）への影響についてどのよう
- ⑦ 市事業（水道・下水道等）でシステム変更や事務量について問う
- ⑧ 市事業でインボイスを発行できない事業者の取り扱いについて問う

1、生活保護業務検証委員会の検証結果をどう活かすか

- ① 市長に検証委員会の検証結果についての所感を伺う
- ② Aさんの厳しい勤務状況への認識、長期休暇等が叶わなかった背景を問う
- ③ 生活保護行政の機能強化のために福祉事務所長の、はたす役割を問う
- ④ 社会福祉士などの福祉専門職の採用、福祉行政への配置について問う
- ⑤ 不祥事を繰り返さないために65世帯に1人の手厚いケースワーカーの配置を問う
- ⑥ すぐにでもできる具体的な生活保護業務の改善について問う
- ⑦ 不当要求への対応の問題点、公正な職務執行の確保条例制定について問う
- ⑧ 年度途中の人事異動等に係る包括人事制度の運用について問う

- ① 学習指導要領における新聞の活用について問う
- ② 国の計画は小学校2紙、中学校3紙の図書館への新聞配備を求めているが
- ③ 新聞の活用を位置づける学習指導要領に則り、新聞配備の予算化を問う

### 藤田議員の一般質問

- 1、インボイス導入で市民に与える影響について問う
- ① シルバー人材センターの事業へのインボイスの是非と影響額を問う
- ② シルバー人材センターへのインボイス適用に対する市の支援は
- ③ 農業者の現状と市内農業者への影響について把握しているのか
- ④ 市内事業者の消費税の納付状況についてどのように把握しているのか
- ⑤ 市内事業者のインボイス導入に伴う影響は把握しているのか
- ⑥ 答申の中で留意事項が示されているが、市の対応は

- ① 市長に検証委員会の検証結果についての所感を伺う
- ② Aさんの厳しい勤務状況への認識、長期休暇等が叶わなかった背景を問う
- ③ 生活保護行政の機能強化のために福祉事務所長の、はたす役割を問う
- ④ 社会福祉士などの福祉専門職の採用、福祉行政への配置について問う
- ⑤ 不祥事を繰り返さないために65世帯に1人の手厚いケースワーカーの配置を問う
- ⑥ すぐにでもできる具体的な生活保護業務の改善について問う
- ⑦ 不当要求への対応の問題点、公正な職務執行の確保条例制定について問う
- ⑧ 年度途中の人事異動等に係る包括人事制度の運用について問う

### 雑感

消費者物価の上昇が止まりません。4月の消費者物価指数は2・5%の上昇です。消費税が2・5%上がったのと同じことです。専門家は、これは円安の影響でロシアのウクライナ侵攻の影響は今後6月から秋にかけて更に物価高が続くと発言していました。しかし一方庶民は賃金が上がらず、年金は6月支給分から下がります。また10月から高齢者の医療費が2割負担となります。本当にたまったものではありません。そのような中で、自民党や維新は防衛予算どんどん増やせ。現在の倍額GDP2%以上にすると言っています。額からすれば5兆から6兆円です。その財源どうするつもりでしょう。福祉予算を削るか、消費税を上げるつもりなんですか。そんなことより、政府は戦争しない国際環境を作るために、憲法9条を生かした外交を強く求めます。

